

Locales

# El presidente Petro le pasó revista a las políticas minero energética de su gobierno

El ministro de Minas y Energía le entregó de manera detallada los avances en torno a temas como transición energética, la intervención de Air-e y las regulaciones de la Creg.

Enero 24, 2025



El presidente Gustavo Petro durante la revisión de los programas que adelanta el Ministerio de Minas y Energía.

Compartir:



Por: **Claudia Sarmiento Rojas**

El presidente Gustavo Petro se reunió la tarde de este viernes en la **Casa de Nariño** con el Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho; el presidente de la Comisión de Regulación de Energía y Gas, Baisser Antonio Jiménez Rivera; el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, y el Superintendente de Servicios Públicos, Yanod Márquez, para revisar las políticas que vienen adelantando en torno a los proyectos minero energéticos en el país.

De acuerdo con el ministro Camacho, durante la reunión en la que también participaron el ministro encargado de **Hacienda, Diego Guevara**, y el presidente del Grupo Bicentenario, Germán Ávila, detallaron cómo avanza el programa de la **transición energética y el mercado de generación** de energía.

**Air-e solicita a la alcaldía de Santa Marta eliminar cobro de alumbrado público de la factura**

Los funcionarios también revisaron los decretos y resoluciones que se han expedido y los que están en curso con el fin de mejorar y garantizar **“justicia tarifaria en el componente de generación”**, señaló Camacho.

En ese sentido, manifestó que para tal efecto se han habilitado unos mecanismos para adelantar conversaciones con **las empresas generadoras de energía** para la aplicación de las resoluciones que van dirigidas para la transformación del mercado de generación en el país.

“Con esto buscamos la aplicación de los dos precios de escasez, que permitan garantizar y asegurar que las tecnologías **brinden eficiencia a la construcción** de precios en el mercado de energía”. Asimismo, explicó que trabajan en una medida que garantice un ajuste en los precios de energía en bolsa.

Otro de los temas tratados durante la reunión en la Casa de Nariño fueron los proyectos de generación y el avance de Ecopetrol **en materia de transición energética**.

En cuanto a la intervención de la empresa Air-e, el ministro de Minas enfatizó que vienen revisando las tareas que se han trazado en cuanto a la **reducción de las tarifas**: “Hemos visto ya una baja en las tarifas comparativamente con los años anteriores, en especial con el año inmediatamente anterior”.

Destacó además que dentro de la agenda con el **presidente Petro** se revisó el trabajo que viene adelantando el Gobierno nacional con respecto al programa de Colombia Solar y de autogeneración, en especial en el Caribe colombiano.

## Temas tratados

- Air-e
- Gustavo Petro
- Andrés Camacho
- transición energética
- Generación de Energía

## Te puede interesar

**Clínica Iberoamérica, una década a favor de la salud en Barranquilla**

**En marcha plan de contingencia en Campo de la Cruz tras reducción en el nivel del río Magdalena**

**Gobernador Verano acuerda fortalecer apoyo a las Juntas de Acción Comunal**

**Cancha en el polideportivo del Hipódromo se entregará a la comunidad la próxima semana**

**Alertan a la ciudadanía por incremento de incidentes forestales en Soledad**

**Air-e solicita a la alcaldía de Santa Marta eliminar cobro de alumbrado público de**

## Noticias relacionadas

**Demasiado pesimismo y extremismo alrededor de Junior**

**10º aniversario de la Clínica Iberoamérica**

Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

## Más de Locales

**Con Inclusión financiera, el Gobierno hace frente al 'gota a gota' en el país**

**Vientos podrían alcanzar hasta 70 km/h durante el fin de semana**

**Con recuperación Integral, Distrito cambiará la cara de la calle 72**

**Tribunal avanza en estudio de acción popular contra funcionamiento de Paptros**

**En dos meses, Palmar de Varela tendrá el 100 % de cobertura de alcantarillado**

Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**

LOS DIFERENCIALES DE LOS VALORES EN COLOMBIA

COMIENZA LA VERIFICACIÓN DE LOS PAGOS DE la factura

LOCALES  
Air-e y Afinia evalúan estrategias con Minfinas para mejorar recaudo y reducir pérdidas

LOCALES  
Otorgan sello de excelencia a la Gobernación del Atlántico por su sistema de datos abiertos en el sistema de salud

LOCALES  
Presentan 25 propuestas para intervención de la calle 72

LOCALES  
Se destinarán cerca de \$513 mil millones para financiar la economía popular del país



Las personas con dolor articular deberían leer esto  
articulacionesalud.com | Patrocinado

Haz clic aquí



Invertir \$150 en Grupo Nutresa CFD podría devolverte un segundo salario  
Puedes genera un ingreso adicional con una inversión de \$150  
Invertir en CFDs | Patrocinado

Regístrate



Método casero eficaz contra el dolor articular en Colombia  
articulacionesalud.com | Patrocinado

Haz clic aquí



Opere contratos por diferencia con uno de los diferenciales más bajos del mercado  
Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon CFD  
News Stories Group | Patrocinado

Probar ahora



El peor enemigo de la hipertensión. Lea antes de que lo quiten  
hyperwatchapp.com | Patrocinado